

Note à l'ensemble des parents de l'ISC.

A l'ensemble des parents,
A l'ensemble des responsables légaux,

- La situation de rentrée impose le masque obligatoire pour tous les élèves du secondaire, intérieur comme extérieur. De la 6^{ème} à la terminale.

Afin de permettre une régulation thermique corporelle pour nos élèves, de manière expérimentale et exceptionnelle, j'ai demandé que l'on puisse autoriser le port d'un bermuda pendant le mois de septembre.

Bien évidemment, une tenue décente est à respecter, les shorts ou mini-shorts, voire les vêtements déchirés, ne sont pas acceptés. De même que les chaussures de plages (tong par exemple).

En fonction des constats sur cet usage, en cas de non-respect, le retour à l'application du règlement intérieur se fera instantanément.

Pendant l'année scolaire, j'inviterai le CVC et CVL à se saisir du sujet, en vue de proposer à nos instances des propositions de modifications du règlement intérieur.

- Les distributeurs automatiques de boissons et confiseries au niveau du secondaire ne seront pas fonctionnels à cette rentrée compte tenu des exigences sanitaires. Là encore, j'inviterai le CVC et le CVL à réfléchir sur la nécessité et l'utilité des produits proposés.

Je vous remercie d'avance pour votre accompagnement à expliquer à vos enfants les mesures décidées.

Cordialement.

JY VIAIN - Proviseur